



Fomenta PRD reflexión sobre derechos humanos y las necesidades en torno a la trazabilidad del cannabis

El Grupo Parlamentario del PRD, a través del diputado Marcelino Castañeda Navarrete, fomentó la reflexión sobre derechos humanos y las necesidades en torno a la trazabilidad del cannabis, en la que participaron más de 20 ponentes, quienes se refirieron a aspectos como la medicina, cultivo, regulación y emprendimiento.

<https://edomexaldia.com/fomenta-prd-reflexion-sobre-derechos-humanos-y-las-necesidades-en-torno-a-la-trazabilidad-del-cannabis/>